

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA OSU 古屋大須口·

<本年度会長方針

築こ な和を

No.1190

例会日 木曜日 12:30 名古屋東急ホテル 1985年2月12日 例会場 名古屋市中区栄4丁目6番5号 長 岡村隆德 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008 URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org



平成25年1月10日(木)

本年もよろしくお願い致します!

快圓・岩崎

俊博·柴岡

正将

SPEAK OUT Z-GHT

R理解推進月間

第1398 回例会

於 名古屋東急ホテル

会員

64 名

新春夜間例会

前々回出席率 91 出席率 9181 •6703 % 58名中47名出席

例会プログラム

★米山功労者表彰 ★新入会員入会式

★感謝状披露 ★ポール・ハリス・フェロー表彰

ました。

東海交通遺児を励ます会

★大原新世代奉仕委員長 ・チャリティーラン

受入青少年交換学生フェアウ エル・見送り報告

います。

★新春夜間例会 ★近藤広報委員長 ・ロータリーの友1月号の報告

SPEAK OUT NIGHT

ロータリーソング 一君が代」「四つのテスト」

指揮 ピアノ伴奏 者 吉田 玲子

あけましておめでとうございます。 本年もよろしくお願いします。

鬼頭 茂成・横井 近藤宏一郎・杉浦

衞

令淑

妻の誕生月です。 明けましておめでとうございます。 妻の誕生月です。 家内の誕生月です。 又、妻の誕生月です。 本年も宜敷く御 岡部 神野 英弥 快圓

誕生月です。 かえました。 結婚記念月です。 願いします。 60回目の誕生日を1月7日にむ 岡村 隆德·西鶴 小 野 定男 智香 幸男

会長 鬼頭

あけましておめでとうございま

があるような状態しかカビが発生

ていますので、

余程温度と、水分

菌の澱粉をもちとり粉として使っ ならないと思います。今では、無

ます。 今年もよろしくお願いします。 お目出とう御座居ます。明るく楽 ます。本年もよろしくお願い致し 新年明けましておめでとうござい しい豊かな年になりますように!! 石田 親睦活動委員会一同 浩之·酒井 富徳・髙木 明•松本 哲朗

家内の誕生月です。本日慈奈(ジ 岡田さん先日はありがとうござい 杉本さん、大須RCへようこそ。 大変お世話になりありがとうござ -ナ)が帰国しました。皆様には、 歳とりまし 大原 春日井和良 敏正 邦利

念事業実行委員会 2月には次年度の配属の発表もあ り、いよいよ次年度の活動に向け 度もお伝えした通りでありますが、 の年度でありますので、30周年記 活動を行いますが、次年度への準 活動は勿論最後まで計画通り奉仕 特に次年度は30周年という節目 ての準備も始まります。今年度の これからの活動は、皆さんに何 引き継ぎも大事な仕事です。 堀江委員長と、

ろん大事ですが、先祖からの知識

事態になっています。 健康ももち

ヒがあると全て捨てるなどという

も次世代につないでいかなければ

すが、最近は事故米以来、一部力

なりました。今年もまたよろしく す。昨年は皆さんに大変お世話に

ということでは、新年というのは となります。また、当クラブでは 当クラブでは4名の方が年男年女 をつけまた新たな思いで次に進む 歳になられます。 大変いい機会です。今年は巳年、 最高齢の方は小野さん、今年で83 新しく年を迎え、1つの区切り

ら後半の活動になると考えていま ら次年度に送り届けるのがこれか その築いた「大きな和」をこれか 職業奉仕、社会奉仕、新世代奉仕、 会の皆様の活動の成果と思います 築かれてきたと思います。各委員 活動を通してその「大きな和」が 国際奉仕の奉仕活動、そして親睦 ました。これまで、クラブ奉仕、 めに「大きな和」をテーマに掲げ 行われてきました。私は年度の初 今年度の活動は予定通り順調に

クトに「大きな和」を引き渡した 30 周年年度会長の木村会長エレ

ろいろあるようですが、お餅とみ せん。以前はカビが生えてもその 部分だけ取れば問題なかったので すと、もちとり粉に発生します。 で問題になるのがカビです。鏡餅 の時に鏡餅を割るのですが、ハレ なります。11日頃になります。こ ですから、鏡餅を飾る際に、粉を のカビはどこに生えるかと言いま てぜんざいなどにしますが、ここ と言います。そして、もちを焼い の日ですので割ると言わずに開く ます。松の内を過ぎると鏡開きと かんというのが大勢のようであり は串柿ということになります。所 の勾玉です。もう一つの神器の剣 ます。上に載せる橙は三種の神器 も鏡餅を飾られたことと思います。 よくとっておくとカビが発生しま 立てたもので、まるいお餅を飾り 鏡餅は元々は三種の神器の鏡に見 により、炭を載せたり昆布とかい さて、皆さんの会社やご家庭で

ています。是非皆さんも鏡開きを しないようにメーカーも工夫をし して、今年1年無病息災にお過ご こ清聴ありがとうございました。 し下さるようご祈念申し上げます。

新入会員挨拶



杉本 忠夫

生年月日 SUG-MOTO TADAO · 業 所 /2013年1月10 /S35年8月4日 \Box

MEN'S CLOFIFNG 代表取締役 株式会社 森島羅紗店 **F**460-0008 中区栄3丁目23番11号 / 紳士服販売

RETATLTE

委員会/クラブ奉仕委員会

紗店の杉本忠夫と申します。52歳 えます。 業1937年で今年で76 年目を迎 ムの販売と卸をしております。創 種は紳士服、婦人服、ユニフォー になります。会社は栄3丁目で業 はじめまして、株式会社森島維

ラシャという言葉はポルトガル語 源と聞いておりますが、真相は定 なまって充て字で使われたのが語 かんな時代に使われた外来語です。 紗は省略して名乗っています。元々 聞き返されるので電話などでは羅 かでございません。 で服地を表す意味で、南蛮貿易さ れなくなり、特に若い人にはよく 羅紗という言葉は現在あまり使わ 「RAXA」ラクサという言葉が 正式名称は森島羅紗店ですが、

となしました。 を受け、入会させていただくこと ましたところ、同じ若鯱会の会員 業種交流団体に「若鯱会」という であった吉田憲一さんからお誘い 定年卒業となりふらふらしており ておりましたが、その会は50歳で 会があり、そちらに15年間在籍し 名古屋商工会議所が主宰する異

導をよろしくお願いいたします。 きますので、先輩の皆さまのご指 かりですが、一日も早く立派な口 -タリアンになるよう努力してい まだまだ何もわからないことば

米山功労者

念品などが手渡されました。 岡部快圓PGより、表彰状・記 ポール・ハリス・フェロー表彰



敏正さん ハリス・フェロ /岡村 隆徳さん

東海交通遺児を励ます会(写真左)

感 謝状

感謝状披露

奉仕を通じて平和を

先生それぞれに花束を、名古屋大 らは心のこもった手作りのクラス 須ロータリークラブにはニュージ れた。慈奈からは感謝の気持ちと ビデオレターと、お土産が手渡さ - ランドの風景を描いたタペスト 愛知高校吉村先生、原田先生か ーと小物が贈られました。

フェアウェルパーティ・帰国報告 受入青少年交換学生

新世代奉仕委員長 敏正さん

学を終えて10日に帰国する予定 の慈奈のフェアウェルパーティー て開かれました。 が、中区矢場町の「リガリド」に 年明け早々の8日、1年間の留

きました。 任の原田先生に、年明けのお忙し からは留学生担当の吉村先生、担 年間お世話になった愛知高等学校 い中にも関わらず参加していただ 会員家族が30名ほどと、慈奈が1 ホストファミリーなどを中心に 躍を祈念し閉会となりました。 う間に過ぎて、最後に出口忍さん

お土産として浴衣、帯、 物一式が贈られました。以前から 奈の思い出話に花が咲きました。 の発声後、参加者はおいしいイタ 欲しいものできっと喜んでくれる を期待すると述べられ、 鬼頭会長から慈奈へ帰国後の活躍 リア料理に舌鼓を打ちながら、慈 高木地区青少年交換委員の乾杯 会からの

1月24日 (木)

例会の案内

広報委員会 海外でのものづくりあれこれ 取締役社長 馬場 南半球めぐり - (南ア・オー トリニティ工業株式会社 ストラリア・ニュージーランド) 紹介者:鬼頭 話 杉浦 近藤宏一郎•

昭次さん 茂成さん

令淑・青木

*本文は、原則、 原稿を転載しています。

2時間のパーティーはあっとい

(後半の「帰国報告」は 次号以降に掲載いたします。)

により一本締めで慈奈の今後の活